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CONCEJO 
MUNICIPAL DE RAFA E LA 

Concejo Municipal de Rafcela 
entró el: _j[)_ / � / de 20 24 __ 

a las r3!::ff horas.-

ARMA 

Los concejales de Juntos por el Cambio Alejandra Sagardoy, Ceferino Mondino, 
Augusto Rolando y de Unidos para Cambiar Santa Fe Carla Boidi, Mabel Fossatti y 
Lisandro Másico, presentan para su aprobación la siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través del área que 
corresponda, considere la posibilidad de establecer las orientaciones definitivas a las 
calles del barrio El Bosque de nuestra ciudad, especialmente en su sector sur. 

FUNDAMENTOS 

Los vecinos del barrio El Bosque de nuestra ciudad han expresado en varias ocasiones 
la necesidad de darle una orientación definitiva a las calles que lo componen, 
especialmente en su zona sur. Este sector ha experimentado un notable crecimiento 
demográfico en los últimos tiempos, lo que ha generado un aumento significativo en el 
flujo de tráfico y una disminución en la seguridad tanto de peatones como de 
conductores. 
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